



# FUNDACION ROTARIA DE ROTARY INTERNATIONAL

## Celia Cruz de Giay



Coordinadora Regional de la Fundación Rotaria 2009 - 2012  
Zona 23, Secciones B y C

AÑO 3 NÚMERO 6

DICIEMBRE 2011

### Líderes de LFR

**William B. Boyd**  
Presidente Consejo de  
Fiduciarios LFR 2011 - 2012

**Wilf Wilkinson**  
Presidente Electo Consejo de  
Fiduciarios LFR 2011-2012

**Antonio Hallage**  
Fiduciario de LFR 2011-2015

**Celia Cruz de Giay**  
Coordinadora Regional Zona 23  
Secciones B y C 2009/2012

\*\*\*

Asistentes de la Coordinadora  
Regional de LFR

**Dante Bazano** (Argentina)  
**Rogelio Boggino** (Argentina)  
**Jaime Ceballos Vergara** (Chile)  
**Oswaldo Cuello** (Argentina)  
**Rubén Gómez Nese** (Uruguay)  
**Tulio Uribe** (Perú)

Coordinador Desafío Polio Plus  
**Héctor Mario Denner**  
(Argentina)

Coordinador Exbecarios  
**Eduardo Hindi** (Argentina)

### CRFR CELIA CRUZ DE GIAY

DORREGO 200  
B2740PD, ARRECIFES, BS. AS.,  
ARGENTINA

OF. (54) 2478 451071  
RES. (54) 2478 451058  
FAX. (54) 2478 451054  
CEL. (54-9) 2474 401888

[celiagiay@virtualred.com.ar](mailto:celiagiay@virtualred.com.ar)  
[celiagiay@yahoo.com.ar](mailto:celiagiay@yahoo.com.ar)

### IMAGINACION SIN LÍMITES



*El que tiene imaginación,  
fácilmente saca de la nada un mundo.*  
**Gustavo Adolfo Bécquer**

Diciembre es mes de reflexión y balance y tiempo de recordar las cosas buenas que vivimos, por eso me gustaría compartir con ustedes. algunas de ellas que ponen en evidencia que la imaginación no tiene límites cuando alguien desea hacer el bien.

En Medellín, Colombia, encontré a una mujer joven, su nombre Marcela Trujillo. Ella estaba realizando su sueño: sacar a los niños de la calle que mostraban sus habilidades artísticas en los semáforos de la ciudad, organizarlos y contenerlos de manera adecuada. Así creó un grupo de niños al que luego se fueron uniendo otros de zonas de mayor riesgo, y con todo ese talento y un enorme idealismo surgió el "Circo Momo", una escuela de arte que ha logrado reubicar a más de 450 chicos que asisten a ella. Lo llaman "el circo más bueno del mundo". Presenciar su espectáculo es inolvidable porque él es una muestra increíble de colores, vivacidad, talento, alegrías e inocencia. En suma, una obra humanitaria extraordinaria y digna de imitarse. Una muestra de imaginación sin límites.

Ejemplos creativos como este los hay en muchas partes. Recientemente, junto con el Fiduciario John Kenny, su esposa June y Luis visité Santa Cruz de la Sierra, en Bolivia, una destacada comunidad rotaria con muy buenos liderazgos. Allí visitamos un proyecto 3-H valiosísimo e integral para la población carente que incluía construcción de letrinas, potabilización del agua, instalación de cocinas ecológicas especiales al aire libre y salas para manualidades y estudio. Solo llegar hasta el lugar del proyecto me hizo recordar los caminos arenosos y ondulados similares a los del Rally Dakar. Trasladarse hasta esa lejana comunidad para servir ya era todo un logro, pero ver el agradecimiento de las madres receptoras de los beneficios de este proyecto fue emocionante y compensaba cualquier esfuerzo. Durante la visita una de estas familias, en muestra de gratitud, preparó una frugal cena e invitó a los rotarios a compartirla y estoy segura que al partir el pan nuestros compañeros de Amboró y La Guardia se sintieron felices por lo que están haciendo. Ellos también utilizaron una imaginación sin límites para encontrar una real oportunidad de servir.

En Rotary nuestra imaginación nos amplía tanto las posibilidades del presente como las del futuro pero al decir de José Ingenieros "la imaginación y la experiencia van de la mano. Solas no andan". De allí que es la posibilidad de imaginar un futuro mejor el que hace nacer los proyectos y concretarlos. Aun cuando anden solos por la vida en Rotary siempre se juntan quien sueña, quien tiene experiencia y quien ejecuta o realiza. Esto lo he visto en muchas partes y es una fórmula extraordinaria para hacer el bien a los demás.

Al acercarnos al final del 2011, con sus festividades cargadas de alegrías, esperanzas y recuerdos, los invito a que imaginen lo mejor para alcanzar lo posible y a que imaginen lo posible para hacerlo realidad. Y les deseo que con gran imaginación trabajen y sirvan para que el presente pueda convertirse en el venturoso futuro que todos anhelamos.

CELIA